

No. 7 石川支援学校たまかわ校

中1・2年 施設体験学習 11/5



郡山自然の家で設 体験学習をしてきま した。施設内の見学 をしたり、一緒に ゲームをしたりと、 充実した一日を過ご してきました。

師走になり、玉川村でも白い雪がちらつきました。寒い中でも、子供たちは元気です。

中 3 年 修学旅行 11/18,19



ハワイアンズに泊まりました。

「ほるる」にて

いわき市方面へ修学旅行に行ってきました。天候にも 恵まれ、楽しい思い出となりました。

小3年 校外学習(11/26) ダイソー、須賀川駅



ダイソーで買い物をしま した。クリスマスリースの 材料を1つ、ほしいものを 1つ自分で選び、代金を支 払うことができました。須 賀川駅では、電車や駅の 見学をしました。

中1年 校外学習(11/25) 須賀川メガステージ

年度当初は「宿泊学習」として計画していまし たが、今年度は日帰りの「施設体験学習」に切



り替えて実施しました。

メガステージ須賀 川へ行き、ダイユーエ イトやダイソーで買 い物をしたり、ココス で食事をしたりしま した。セルフレジを使 い、一人で支払いがで きました。

中学部 収穫祭 11/30

畑で収穫したさつまいもを焼き芋にしました。注文希望をと り校内で配りました。小学部の子供たちも職員も、おいしくい ただきました。地域でお世話になっている方々にも、中学部 の子供たちが配りに歩き、大変喜んでいただきました。







熊田建設さん

円通寺ご住職の奥 様、学校評議員の鈴 木区長さんから、温 かいお礼の手紙をい ただきました。





地域貢献活動~ありがとうの気持ちを形にしよう~

日頃お世話になっている円通寺や学校近隣の落ち葉 集めやゴミ拾いなど、子供たちができることをしています。



芸術鑑賞教室 12/3

プロのタップダンサー中山貴史氏が来校し、「TAP ライブ&リズムワークショップ」を行いました。生のタッ プダンスを見ているうち、自然と体を動かす子供たち。 会場は一体感にあふれ大盛り上がりでした。











御礼は中学 部の作業製 品と花束